
旅游商贸“大餐”助兴鸭蛋节
———访第八届中国双黄鸭蛋节旅游商贸组组长张宏林

第八届中国双黄鸭蛋节期间，我

市安排了哪些旅游商贸活动为节庆

助兴？第八届中国双黄鸭蛋节旅游商

贸组组长、市政府办公室副主任张宏

林在接受记者采访时说，4月8日至

4月 30日的第三届高邮旅游美食

节，“高邮湖春色·里下河风情”主题

游首发式以及芦苇荡湿地公园开园

仪式，4月30日的第三届环高邮湖

国际自行车赛等，都将为双黄鸭蛋节

增添浓浓的喜庆气氛。（下转二版）

市领导督查节庆环境综合整治工作
本报讯13日下午，副市长朱莉莉率市城管、水务、

交通、建管、开发区、城南新区等部门（园区）相关负责

人，先后赴八桥镇、车逻镇、高邮镇、城南新区、开发区等

地实地督查节庆期间环境综合整治工作。

督查中，朱莉莉重点察看了八桥高速出入口、珠光

大道、北澄子河风光带等重要节点，并对沿途总体整治

情况给予肯定。 （下转二版）

农业和农村工作领导小组会议要求

加快推进农业重点项目建设
本报讯13日下午，市农业和农村工作领导小组

会议要求，加快推进农业重点项目建设，推动农业农

村经济大发展、快发展。市委常委、政法委书记徐永宝

主持会议，市领导吴平权、孙建年、肖伯群参加会议。

徐永宝指出，抓好农业重点项目建设，上级有要

求，工作有需要，群众有期盼。 （下转二版）

“高邮湖春色·里下河风情”主题游启动
我市第七条旅游专线镇江至高邮线开通

本报讯15日上午，“高邮湖

春色·里下河风情”主题游暨镇

江至高邮旅游专线开通启动仪

式在文游广场举行。省旅游局副

局长周旭，扬州市旅游局局长汤

天波，我市领导方桂林、金春林、薛晓寒、王志

强参加仪式。副市长钱富强主持仪式。

近年来，我市高度重视发展旅游业，以“千

年古驿站，秀美高邮湖”为主题，以自然生态和历

史文化为主线，加快旅游资源开发，加大旅游宣

传促销，旅游业取得了明显进展，高邮旅游的知

名度和美誉度不断提升。此外，我市还相继开通

了上海、南京、苏州、无锡、常州、扬州至高邮等六

条旅游专线，2011年接待游客突破200万人次。

市长方桂林在启动仪式上致辞。他说，开

通镇江至高邮旅游专线，是我市进一步加强与

长三角城市带广大旅行商的互利合作，开拓高

邮在苏南地区旅游市场的又一重要举措，衷心

希望有更多的游客朋友了解高邮的发展，关注

高邮的旅游，走进高邮欣赏秀丽景色，体验美

好生活，享受愉悦身心。 （下转二版）
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“感谢乡亲们对城市建设的关心支持”

和煦的春风吹绿秦邮大地，溢彩的华灯

扮靓韵律邮城。13日晚，市委书记丁一再次

来到北澄子河风光带察看工程建设情况。他

饶有兴致地沿着风光带北岸一路察看点评，

并同聚集在风光带观赏夜景的市民亲切交

谈。市领导王正年、徐永宝、薛晓寒、高长明、

孙建年、朱莉莉、王志强陪同察看。

改造后的北澄子河风光带，水清、岸绿、

道路畅通、配套完善、景色怡人。丁一一行每

到一个“节点”都驻足观赏，并听取城建部门

负责人的相关介绍。夜色下的北澄子河风光

带被各色彩灯映衬得美轮美奂，春风吹拂着

花木婆娑起舞，大家在被美丽的景致深深吸

引之时，也收获着一份为民办好事、办实事的

喜悦。

这时，有一位市民亲切地叫道：“丁书记

您好！”随着叫声，许多市民主动围拢上来，丁

一高兴地同市民们亲切握手交谈。开发区奥

林村的老郑紧紧握住丁一的手说：“我老母亲

八十四岁了，今天一定要我带她来看看北澄

子河风光带的夜景。感谢市委、市政府又为我

们老百姓办成了一件大实事！”说着，他把老人

家搀扶到丁一面前，丁一连忙迎上去笑着问：

“老人家，你认为风光带建设得怎么样呀？”老

人抑制不住内心的激动，用手轻轻擦了下眼

睛，高兴地握住丁一的手说：“搞得好，太好看

了，政府就是好，盼了好多年了，现在这里终于

大变样了！”这时，市民们也你一言我一语齐夸

政府为民办了一件大好事。家住大淖河边的

孙女士插话说：“这几年，高邮的变化是一天一

个样，政府把大小淖河整治得跟风景区一样，

现在又把北澄子河改造得这样美，老百姓从

心眼里感谢政府！”她说，这几天，她每天都和

家人来这里赏美景。孙女士的一番话，引起了

在场市民的一片叫好声。 （下转二版）

陈扬来邮督查迅达重工项目建设
本报讯14日下午，扬州市委常委陈扬来邮督查

迅达重型工程机械项目建设情况，并实地察看项目

建设进展。我市领导方桂林、王正年陪同。

迅达重型工程机械项目由我市迅达公司与天津

柳工集团共同投资兴建，计划总投资10亿元，主要

从事推土机、挖掘机等工程机械生产。一期工程于

2011年11月开工建设，目前，厂房、排水工程等项

目配套设施正在建设之中。今年6月30日前，设备

安装调试结束，将正式竣工投产。

在项目现场，陈扬向项目实施单位负责人详细

了解项目建设情况，并要求倒排工程序时，加快项目

建设进度，加大项目投资体量，加速设备订购安装。

同时，他要求相关部门和乡镇要全力做好跟踪服务，

确保项目如期竣工投产。 殷朝刚

高邮湖芦苇荡湿地公园昨开园
当日共8个项目集中开、竣工 总投资5.5亿元

本报讯15日上午，高邮湖

芦苇荡湿地公园开园暨项目集

中开、竣工活动在界首镇举行。

市委副书记金春林为观光龙船

点睛。市领导张秋红、薛晓寒、王

志强参加活动。

当天共有芦苇荡湿地公园、鑫伟工贸、恒

大物流等8个项目参加集中开工、竣工活动，

总投资5.5亿元，注册资本金1.6亿元。其中，

芦苇荡湿地公园项目计划总投资1.5亿元，前

期投入5000万元。目前，该项目一期工程已基

本竣工，“5·1”小长假期间将对外开放。

市委常委、宣传部部长张秋红在仪式上讲

话。她希望界首镇党委、政府要全力以赴为项

目建设保驾护航，全面提升服务项目的本领和

水平，特别要在“重在保护、重在生态、重在文

化、重在特色、重在功能”五个方面找准湿地保

护与开发的最佳结合点和平衡点，努力探索并

做到湿地保护与开发的双赢，（下转二版）

挹古扬今临池不辍 热心公益奉献社会

赵万和书法艺术交流汇报会昨举行
本报讯嘉节多盛会，笔墨写风流。在第八届中

国双黄鸭蛋节即将来临之际，15日上午，我市举办

赵万和书法艺术交流汇报会。市领导朱德辉、张秋

红、吴平权、郭海平、薛晓寒、葛桂秋、王志强等出席。

市人大常委会主任朱德辉认为，《当代书法名

家·赵万和书法集》将为文化高邮建设添上浓墨重彩

的一笔。他希望，赵万和继续发扬锲而不舍、诲人不

倦、乐善好施的精神，不断开拓进取，争取为文化高

邮建设作出更大的贡献。

市委常委、宣传部部长张秋红对赵万和多年来

致力于书法艺术的执著态度表示充分肯定。她希望

我市的书法艺术家要以赵万和为榜样，乘着文化大

繁荣、大发展的东风，弘扬书法艺术，为文化高邮建

设贡献才智和力量。 （下转二版）
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本报讯昨日下午，市长方

桂林主持召开《政府工作报告》

征求意见座谈会，听取人大机

关、各乡镇（园区）、党群部门以

及工业、科技、卫生、教育等方

面代表的意见和建议。

座谈会上，市政府办负责

人就《政府工作报告》（征求意

见稿）的起草情况和主要内容

进行了说明。与会人员一致认

为，《政府工作报告》（征求意见

稿）回顾总结过去近五年的工

作实事求是，对今后五年的谋

划，思路清晰、目标明确、措施

具体、令人振奋。同时，大家围

绕招商引资、城乡建设、文化旅

游、民生保障等方面，对《政府

工作报告》（征求意见稿）提出了许多积

极的意见和建议。

方桂林对大家的意见和建议给予高度

评价，并要求报告起草小组认真梳理大家

的意见和建议，把好的建议吸收到报告中

去；报告要进一步体现项目化、具体化、数

字化，相关数字、目标等要再靠实、再细化、

再具体，使修改完善的《政府工作报告》更

加提振信心、鼓舞人心、催人奋进。周雷森

方桂林检查节庆开幕式和晚会筹备工作
本报讯第八届中国双黄鸭蛋节开幕式和大型

文艺晚会将分别于4月17日上午9：38和4月17

日晚7：48举行，开幕式和大型文艺晚会的筹备情况

如何？昨日下午，市长方桂林、副市长钱富强实地检

查开幕式和晚会的筹备工作，慰问现场的工作人员。

华泰驾校广场，歌声飞扬，江苏青年歌舞团、南通

歌舞团等众多舞蹈演员正在进行紧张的排练。方桂林

一行饶有兴致地观看了歌舞团的排练，并详细了解了

晚会现场观众区的设置情况。检查中，方桂林特别强

调了晚会安全保障工作。他说，此次晚会规格高、规模

大、人员多，一定要严格落实责任制，加强舞台搭设的

安全检查，注重消防安全、演出当晚的现场秩序维护

等，确保晚会精彩、安全、有序进行。（下转二版）
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